



この条例は、障がいの有無に関係なく、情報取得と互いの意思伝達ができる共生社会の実現に向け、環境向上に関する施策を、地域全体で推進するものです。

市民の皆さんと同様に、議会でも障がいを持つ方へ合理的な配慮をした傍聴や情報取得などの取り組みを検討し、施策を推進してまいります。



常任委員会の 現場から お伝えします

聴覚障がい者と手話通訳の方々が、令和4年3月4日の教育福祉委員会を訪れ、委員会に付託された、**議案第27号 签
間市障がい者等の情報取得及びコミュニケーション環境の向上に関する条例**についての審査を、手話通訳を介し、熱心に傍聴されていました。



議会の傍聴 Q&A



Q 議会の話って難しくないですか？傍聴して理解できるかな…

Q 議会の開催日に予定を合わせるのって、結構大変…。コロナウイルスも心配だし、足が遠のいてます。



A 確かに難しい話もあるかもしれません、生活に身近な問題を質問するので理解しやすい話題多くあります。また、質問内容も配られるので資料を見ながら傍聴ができます。

過去の傍聴者アンケートでは、「初めて傍聴しましたが、市民代表の議員の考えがわかる良い機会になりました。」という意見もありました。



A 議場に行くことができない場合でも、インターネット配信を利用して議会の様子を見るることができます。19ページのQRコードからご覧ください。

令和3年インターネット配信の利用状況	
中継配信	録画配信
のべ 5,112 人	のべ 27,699 人

